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Движение грузовиков в ночные часы  
в Дзержинском будет запрещено

 Кирилл ЕВСТРАТОВ

Руководительгорода
ЛюдмилаИвановаподклю-
чилаправительство

Московскойобластикрешению
проблемы,котораякасается
практическикаждогогорожани-
на.ТрафикКамАЗовбудет
ограниченвночноеивечернее
время.

«Проблема давняя,  
но ее нужно решать»

Совещание, посвященное эксплуатации 
карьера ЗиЛ, складированию строительных 
отходов и грунтов на близлежащей территории, 
в том числе в пойме Москвы–реки, провели в 
администрации города. Руководитель Дзер-
жинского Людмила Иванова пригласила для 
решения проблемы заместителя председателя 
правительства Московской области — мини-
стра экологии и природопользования Москов-
ской области Дмитрия Куракина.

«Шум и грязь производят большегрузные 
машины, курсирующие по улицам Угрешская и 
Дзержинская. Эта проблема давняя, тянется с 
2014 года. Но решать ее нужно. Для этого я 
привлекла правительство Московской обла-
сти», — сказала Людмила Иванова.

«С ситуацией мы мириться больше не 
намерены, как с самим фактом размещения 
отходов, так и с тем, что этому сопутству-
ет. Я имею в виду трафик, шум и все нега-
тивные последствия, о которых нам справед-
ливо говорят граждане», — отметил Дмитрий 
Куракин.

По его словам, существуют две проблем-
ные зоны: законная деятельность, которая 
осуществляется на территории самого карье-
ра, направленная на его рекультивацию, 
создание зоны благоустройства и зоны рекре-
ации, и незаконная деятельность по размеще-
нию отходов, которая осуществляется на 
ближайших земельных участках, в том числе 
в пойме Москвы–реки на сельскохозяйствен-
ных землях.

В первом случае будут приняты дополни-
тельные меры, связанные с улучшением орга-
низации и эксплуатации этого карьера. Во вто-
ром же случае, по заявлению министра, неза-
конная деятельность будет жестко и 
бескомпромиссно пресечена. Для борьбы с 
этой проблемой подключат государственный 
земельный контроль, сельхознадзор, экологи-
ческий контроль. Обязательно привлекут пра-
воохранительные органы: вплоть до возбужде-
ния уголовных и административных дел.

«Шутки и разговоры 
закончились»

Что сделают в ближайшее время? Оградят 
карьер, организуют контрольно–пропускные 

пункты, установят видеокамеры для наблюде-
ния за автомобилями, организуют охрану той 
части карьера, которая пока не передана в 
аренду.

Также Дмитрий Куракин заявил, что трафик 
большегрузных машин на ближайших дорогах 
будет регламентирован. Движение грузовиков 
в ночные часы запретят. Проблема давняя, на 
введение этого запрета потребуется несколь-
ко дней.

На сельскохозяйственных земельных участ-
ках в ближайшее время появятся полицейские 
посты и знаки, ограничивающие движение, в 
том числе строительные блоки для пресечения 
движения грузового автотранспорта.

«Шутки и разговоры закончились. Мы 
начинаем энергично наводить порядок на этой 
территории. Уверен, что найдем способ мар-
кировать все легальные грузовики, которые 
движутся с целью рекультивации карьера ЗиЛ. 
Это позволит разделить легальные и нелегаль-
ные потоки, а затем значительно снизить 

трафик. И, как следствие, снизить нагрузку на 
дорожную сеть, уменьшить шумовые и прочие 
неприятные эффекты, с которыми сегодня 
сталкиваются жители», — подвел итог Дмит-
рий Куракин.

Так, чтобы воспрепятствовать несанкцио-
нированному завозу отходов, меры по охране 
близлежащей территории карьера ЗиЛ, были 
приняты уже 12 июля. Что касается мер, свя-
занных с дооборудованием рекультивировае-
мого карьера и с доработкой проекта рекульти-
вации, потребуется чуть больше времени, так 
как для решения этой задачи необходимо 
вовлечь в оборот тот земельный участок, кото-
рый не сдан в аренду и фактически является 
бесхозным. По этому мероприятию объявлены 
торги на заключение договора аренды, которые 
пройдут 20 августа, после чего начнется разра-
ботка единого проекта рекультивации всего 
карьера. В течение сентября и октября 2019 
года жителям города будут представлены чет-
кий план, дорожная карта работ по рекультива-

ции, сроки их проведения, а также проект буду-
щей зоны благоустройства.

После рекультивации —  
новая благоустроенная зона

Людмила Иванова отметила, что обсуждае-
мая проблема давняя, тянется с 2014 года, и 
администрация активно взялась за ее решение. 
По ее словам, карьер ЗиЛ — это та территория, 
которая будет рекультивирована, обустроена 
для удобства жителей и преобразится в новую 
общественную зону.

Также она заявила, что будут приняты жест-
кие меры с целью недопущения несанкциони-
рованных свалок и несанкционированной 
отсыпки земли.

«Это приносит неудобство нашим жителям. 
Мы всегда готовы к диалогу, и, если будут выяв-
лены факты нарушений, обращайтесь в адми-
нистрацию», — подчеркнула Людмила Иванова.

Ранее, 10 июля, в горадминистрации состо-
ялось совещание Комиссии по безопасности 
дорожного движения. Результат совещания: 
ограничить движения грузового транспорта в 
ночное время. Решение Комиссии направлено 
в Министерство транспорта. Совсем скоро 
установят знаки, ограничивающие движение 
грузового транспорта в ночное время по ули-
цам Угрешская, Дзержинская, Томилинская и 
Академика Жукова.

Также Дмитрий Куракин  
заявил, что трафик большегруз-
ных машин на ближайших  
дорогах будет жестко регламен-
тирован. Движение грузовиков 
в ночные часы запретят.  
Проблема давняя, на введение 
этого запрета потребуется 

несколько дней.

Ж ители дзержинского могут сообщить о нарушениях в движении самосва-
лов по территории городского округа. для этого муниципалитетом созда-
на горячая линия. она начала свою работу 16 июля.

звонки принимаются в круглосуточном режиме по телефонам в еддс:  
8–495–550–03–03 и 8–495–551–03–03. кроме этого жители могут писать 
личные сообщения в группу пресс–службы администрации муниципалитета соци-
альной сети «вконтакте» https://vk.com/dzr_adm и в Instagram в аккаунт  
@press_dzr.

для оперативного реагирования необходимо сообщать следующую информа-
цию: дату, время, адрес, государственный номер самосвала, прикреплять фото.

сооБщи на горяЧую линию!
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Благоустройство города – перезагрузка
 Иван ФЕДУЛОВ

Жилищно–коммунальноехозяйство
иблагоустройство—приоритетные
направления,которымуделяет

повышенноевниманиеруководительгорода
ЛюдмилаИванова.Недавноонапоменяла
заместителя,курирующегосферуЖКХ,
идиректора«Диска».Передновымируково-
дителямипоставленыамбициозные
задачи—совершитьперезагрузкувсферах
своейответственности.15июляЛюдмила
Ивановапроинспектировалаработы
покомплексномублагоустройствудворов
удома№5наплощадиДмитрияДонского
иудома№16поулицеЛеснойвходе
очередногорейда.

Площадь Донского
Во время выездного совещания начальник отдела по бла-

гоустройству, озеленению и экологии Елена Андрюнина зая-
вила, что работы во дворе дома №5 на площади Дмитрия 
Донского завершены на 50%. Здесь уже выставлен бортовой 
камень и заасфальтировано основание для детской площадки. 
Подрядчика в первую очередь попросили поставить площадку 
в этот двор и на Томилинской, 29. После осмотра территории 
руководитель города сделала замечание подрядчику на неу-
бранный строительный мусор.

Присутствовавшая на встрече руководитель муниципаль-
ного отделения Ассоциации председателей Советов многок-
вартирных домов Московской области Дзержинского Мария 
Палихова подняла вопрос смены асфальта во дворе дома №2 
на площади Дмитрия Донского. Подрядчик заверил, что с 16 
июля там начнут менять бордюрный камень и создавать пар-
ковочные карманы.

Людмила Иванова поставила задачу завершить все благо-
устройство двора, прописанное в контракте, к 29 июля, а Елене 
Андрюниной и своему заместителю, начальнику управления 
ЖКХ и транспорта Никите Марковченкову контролировать 
процесс. «Работы идут слабо. Сегодня подрядчику было на это 
указано, дан срок до 1 августа сдать площадку «под ключ», — 
сказала она.

Во время рейда к Людмиле Ивановой обратилась жительни-
ца соседнего дома и пожаловалась на качество ремонта подъе-
зда, его проводит ООО «СЭР» в рамках губернаторской програм-
мы. В частности она посетовала, что рабочие отказываются 
ремонтировать входную группу. Директору управляющей компа-
нии Александру Петрову было дано поручение решить этот 
вопрос. А также жители попросили покосить в этом дворе траву, 
и не подстричь цветы.

Еще одно замечание Марии Романовны — граффити на 
ЦТП у детской площадки. Было бы хорошо найти уличных 
художников и заставить закрашивать за собой свои творения. 
Еще одна жалоба на рекламу наркотиков на стенах зданий. 
«На всех детских площадках обязательно устанавливаются 
камеры видеонаблюдения, но самая больная проблема — это 
ЦТП, на которых граффитисты размещают помимо информа-
ции о продаже наркотиков свои тэги. Выход тут один — на 
всю площадь стены нанести красивый рисунок, чтобы не было 
желания портить его. Оставлять абсолютно чистое простран-
ство — повод для недобросовестных граффитистов, поэтому 
будем думать, как сделать наши ЦТП нарядными. Что касает-
ся объявлений о продаже наркотиков, мы будем работать 
точечно и направлять заявления в полицию», — подчеркнула 
Людмила Иванова.

Жительница двора пожаловалась на движение грузового 
транспорта, машины не всегда соблюдают скоростной режим, и 

предложила ограничить движение у Донского, 6 и на выезде со 
двора. Людмила Иванова пояснила, что здесь планируют поло-
жить искусственную неровность.

Улица Лесная
Во дворе у дома №16 по улице Лесной, как убедилась 

Людмила Иванова, уже начали укладывать тартановое покры-
тие на детской площадке. По словам подрядчика, основание 
в данном случае выполнено из щебня, получилось устойчиво. 
Тартан здесь не заливают сплошным полотном, а укладывают 
большими фрагментами, которые при случае будет проще 
заменить. Работы завершатся уже на следующей неделе, 
вокруг площадки установят забор, сделают освещение. «Я 

надеюсь, что до 21 июля здесь завершат все работы», — ска-
зала Людмила Иванова.

Внимание руководителя города привлекли деревья, кото-
рые высадили активные жители. Елена Андрюнина пояснила, 
посадка деревьев здесь намечена на сентябрь во время обще-
областной экологической акции. Людмила Сергеевна предло-
жила провести местную акцию и посадить деревья здесь 
раньше.

С парадной стороны дома №16 по улице Лесной были 
сделаны тротуары и бордюры. Людмила Иванова обратила 
внимание на плохое качество нового асфальта и дала поруче-
ние подрядчику переделать дорожное покрытие. По просьбе 
жителей вдоль детского сада №4 сделали небольшую пеше-
ходную дорожку, специально установили бордюр с большим 
выступом, чтобы на нее не заезжали машины. Людмила Ива-
нова дала поручение сделать пешеходную дорожку в соотствие 
со стандартами.

С обратной стороны дома полным ходом идет демонтаж 
старого дорожного покрытия и расширение парковок. Людмила 
Иванова попросила убрать валяющиеся бетонные блоки. Далее 
комиссия прошла к детской площадке. Здесь Мария Палихова 
предложила создать подпорную стенку к холму, на что подряд-
чик ответил, что уже сделали бордюр, а подпорная стенка в 
любом случае не будет нести конструктивной нагрузки. Людми-
ла Сергеевна обратила внимание, что на площадке находится 
канализационный люк. Подрядчик пояснил, что может закрыть и 
его тартаном, причем выделить цветом, чтобы коммунальщики 
могли его легко найти. 

Дворы, в которых побывала 15 июля Людмила Иванова, не 
единственные, где установят детские площадки. Она смогла 
привлечь дополнительные губернаторские средства на возведе-
ние четырех площадок, вместо планируемых двух. Уже опреде-
лен подрядчик, который установит три площадки, 17 июля ста-
нет известна четвертая фирма–исполнитель. «Мы берем обяза-
тельство до 1 октября все завершить», — резюмировала 
руководитель города.
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РЕКЛАМА

Экологи проверяют качество 
грунта на засыпаемых карьерах

Разборомситуациисзасыпкойкарье-
ров,котораядлитсяуженесколько
лет,активнозанимаютсянетолько

местные,ноирегиональныевласти.
ПредставителиМинистерстваэкологии
Московскойобластивсопровождении
сотрудниковадминистрациииотделаполи-
циивзялиобразцыгрунтанадвухучасткахв
поймеМосквы–реки,иещедвухнатеррито-
риикарьераЗиЛвДзержинском17июля.

Как сообщил заместитель главы города, начальник управ-
ления по безопасности Сергей Рассказов, мероприятие было 
организовано в соответствии с жалобами населения города. 
Администрация муниципалитета совместно с министерством 
экологии Московской области, представителями полиции про-
вели осмотр территории карьеров, которые засыпаются зем-
лей. «Как мы видим, здесь идет засыпка, — сообщил Сергей 
Геннадьевич. — Сейчас подвести какие–то итоги нельзя.  
Нужна экспертиза почвы. Данные территории имеют сельско-
хозяйственное назначение, поэтому мы проверяем качество 
засыпки: какими материалами засыпаются данные территории. 
Выводы мы можем сделать только после проведения экспер-
тизы. Если будут выявлены нарушения, мы подадим соответ-
ствующие иски в судебные инстанции и прокуратуру для 
принятия мер или по прекращению засыпки, или по ее огра-
ничению».

Результаты исследований будут готовы только через 
несколько дней, но кое–что видно и невооруженным глазом. 
«Мы выявили здесь значительное количество отходов. Видим 
бой бетона, железобетона, грунт, асфальтобетон, — сказал по 
поводу увиденного на первом же участке в пойме Москвы–реки 
заместитель начальника управления государственного эколо-
гического надзора Минэкологии Московской области Юрий 
Гагин, — эксперты нашей лаборатории сегодня взяли пробы 
грунта и образцы размещаемых отходов с последующей 
экспертизой. Дальше будет заключение по отобранным образ-
цам, определен класс опасности размещаемых на данной 
территории отходов с целью дальнейшего расчета ущерба 
причиненного окружающей среде».

Забор проб проводили специалисты компании «Экополи-
гон». Объем образцов, взятых на каждой из четырех территорий, 
зависел от площади полигона. Каждый контейнер опечатывался 
и снабжался данными о местоположении (GPS координаты). 
«Сегодня мы отобрали пробы для проведения биотестирования. 
Это позволит определить класс опасности отходов, — пояснил 
начальник отдела инженерных изысканий компании Антон Гро-
мов. — Методика требует как минимум 72 часа на проведение 
данных исследований. Будет проведен морфологический раз-
бор проб — определим, что именно было отобрано: почва, грунт, 
какие–то отходы. Будет произведено биотестирование: посев 
личинок на образцах с целью определить их выживаемость. 
Исходя из этих исследований, определим класс опасности проб: 
от пятого (чистейшего) до первого (самого грязного). Мы брали 
пробы с координатами, пригодятся нашим коллегам маркшей-
дерам. С их помощью будем рассчитывать объем и массу участ-
ка загрязнения, чтобы произвести расчет вреда нанесенного 
окружающей среде».


